



Ayuntamiento de Jerez
Grupo Municipal Popular

	1310
Ayuntamiento de Jerez Oficina Atención a la Ciudadanía	
REGISTRO GENERAL	
Fecha	09 DIC 2015
Nº Entrada	14446
Se envía a	Secretaría General

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO-PLENO

EXPOSICION DE MOTIVOS

El Gobierno de M^º José García-Pelayo, puso en marcha el servicio de mediación familiar, para conseguir crear en la Ciudad una cultura de la mediación, dado que es un mecanismo muy útil para reducir entre otras la conflictividad familiar, vecinal, etc..

En los últimos días se han dirigido familias a este Grupo Municipal dando las quejas de que ya no funciona el servicio de mediación familiar en Bienestar Social.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, presenta la siguiente

INTERPELACION

1.- Que ha pasado y que va a pasar con el servicio de mediación familiar.

M^º José García-Pelayo Jurado
Portavoz Grupo Municipal Popular